

きょう と じゆう つう しん 京都寺友通信

寺田かすひろ かわら版

2007年夏発行

寺田かすひろ後援会
京都市上京区一条通御前
西入上ル大上之町57-1
TEL 075-463-5441
FAX 075-463-8333
ホームページ <http://k-terada.jp>
ブログ <http://blog.k-terada.jp>
e-mail waken150@aol.com

多くの皆様にご支援いただき、現在市議会議員として様々な場面で働かせていただいております。それをお伝えする1つの方法としてブログ(インターネットでの日記?の様なもの)を当選以来続けておりますが、読んでいただいている方から「もっと多くの人に読んでもらえる方法を考えてはどうか」とご提案いただきました。そこで、この「かわら版」を考えました。市政、市会の動きを少しでも身近に感じていただけると幸いです。今後共、宜しくお願い致します。

京都市会議員 寺田一博

※今回は今年の2月市会から今年の5月市会までのブログの中からいくつか紹介させていただきます。



ブログより <http://blog.k-terada.jp>

◆2007.02.23 2月市会始まる

今月20日より2月市会が始まりました。

本市会は19年度の予算を決める重要な審議が中心ではありますが、最も注目されているのは「景観に関する条例」の審議です。昨年の家庭用ゴミ袋の時もそうでありましたが、条例案が出てから委員会で具体的な審議が出来るのが1~2日ですから、短く感じられます。もっとも委員会以外でいろいろ担当部局とは議論するわけではありますが、市民の見えるところでの議論の時間が少ないように思われます。しかも多くの議案が出ておりますので、1つの議案に多くの時間がとれません。いわゆる「目玉」と言われるような議案はそれだけ別に議論できるようにすればと思うのですが・・・

◆2007.02.26 代表質問

本日は2月市会の代表質問1日目でした。

我が自民党議員団からは、國枝克一郎先生、中村安良先生、磯辺とし子先生の3名が登壇されました。なかでも私の師である國枝先生の質問は新人議員には大変勉強になる内容でありました。船橋市政から現在までの予算の推移による「京都市政の歴史」が良くわかり、また今ある問題の多くがそういった経過の中で生まれたことも理解できました。京都市政を受け継ぐものとして大いに参考にし、今後の活動にいかしていきたいと思えます。

最近、マンション建設の相談が増えています。事業者には地域住民としっかり話し合いをして欲しいと思えます。

また、昨年「20リットルのゴミ袋が欲しい」との要望を多くの方から聞いております。環境局に話をしていますが直ぐには難しいようです。(条例を変更する必要があるため)なんとか予算委員会で頑張ってみたいと思っております。

◆2007.02.28 普通予算特別委員会(都市計画局・消防局)

今日から19年度の予算審議が始まりました。初日は話題の「新景観条例」の審議を含む都市計画局から。いや〜「19年度の予算審議」のはずが殆ど「景観条例」の質問でした。私もその条例に関して質問

したのですが、建物は先輩議員の担当になり、私の担当は屋外広告物に関する部分でした。現在、多くの屋外広告物のうち建物に取り付けてある「看板」や「ネオン広告」は多くが無届け、いわゆる違法物件なのです。私はこういった事実を市民が知った上でそれでもなおかつ規制を強化したがるのか、或いは知らずに現在の街を見て規制強化を望んでいるのかが大切だと言いました。もっと行政がしっかり取り締まらないといくら規制を強化しても街は綺麗になりません。市民に負担を求めるのなら行政もしっかり汗をかくべきだと強く求めました。消防局には時間が無くなり質問できませんでした。持ち時間は会派によって決まっています。ですから一日質問しない議員もおります。明日は建設局と環境局で私は建設局担当の予定です。頑張ります!

◆2007.03.01 普通予算特別委員会(建設局・環境局)

本日は予算審議2日目。私は第2分科会なので建設局と環境局の担当です。時間の関係上、本日は建設局のみ質疑を行いました。

第1に公園について。地域にとって身近で高齢の皆様や子供達にとってもやさしい公園になる様提言を行いました。一例として遊具を環境に優しい市内産の木材を使用し、その財源は家庭ごみ袋有料化により確保し、遊具に「これはゴミ袋有料化により設置したものです」等記載すれば、市民にわかりやすいのではないかとといったものです。

次に駐輪場対策について。地下に建設される予定の駐輪場の建設コストが一台約100万円かかるのですが、運営コストがいくらかかるのか質問しました。約2000万の経費(人件費を含む)だそうです。ただ収益見込みが、新京極に計画されている駐輪場とあわせて約9000万で黒字であると説明がありました。私としては1カ所に集中させるより、駐輪場は分散させたほうがより効果的だと思われるのでその方向での検討も行って欲しいと要望しました。

3番目にバス停等の安全対策について。烏丸今出川南東のバス停がバス待ちの方と歩行者とで歩道の幅が狭いために危険だと指摘しました。早期の対応を約束していただきました。また市内に同様の箇所がないかどうか確認して欲しいと要望しました。

最後に市内にある道路の認定について質問しました。通行の制限

のある私道を除き、位置指定道路も含めて道路認定するべきだと提言しております。

環境局にも質問があったのですが、自民党議員団に時間が割り当てられるため質問できませんでした。私としては家庭用ゴミ袋の有料化による新たな財源を市民にわかりやすい形で使って欲しいと言うことです。これは今後も言い続けます。

明日は保健福祉局です。

◆2007.03.04 「西陣の歴史と暮らし」郷土資料展

今日は郷土資料展の初日であり第15回「西陣わっしょい」の日でもありました。「西陣」この言葉の響き、持つ力、スゴイと思いませんか?「京都」という言葉にもすばらしいチカラがありますが、「西陣」というだけで「魅力的な何か」があると感じるのです。



中にはいと明治時代の写真や卒業証書、わかりやすいイラスト入りの古い京都市条例?などなど一見の価値あるものばかりでした。

いろいろ郷土のお勉強をしたあと、かわいいお茶席で一服よばれました。これは地元西陣中央小学校の茶道クラブの皆さんによるものです。

「西陣わっしょい」の方では、好天の運動場で模擬店や懐かし遊び(独楽回し、ゴム飛び等)があり、講堂でも懐かし遊びやショーが行われていました。

「西陣の歴史と暮らし」郷土資料展は3/4~4/1迄・毎週金、土、日10時から16時開催・参加費は無料(カフェは有料) おすすめです!是非いかがですか~



◆2007.03.08 普通予算特別委員会(市長総括)

本日は市長への総括質疑でした。

なにしろ普通予算の全質疑を一日でやるわけですから全員質問できるわけではありません。私は先輩議員のご配慮により、15分の質疑時間をいただきました。

1点目は分科会の時に時間をかけて質問した「屋外広告物」に関する新条例について再び行いました。市民にとって不公平感の無いように、違反や無届けの広告物が街に氾濫している実態をあげ、行政としてしっかりと取組んでいただきたいと強く言いました。また2点目には「新景観条例」の周知方法についての質問です。「市民団体の新聞意見広告はわかりやすいが、京都市の広告はイメージ的なものでわかりにくい」との指摘があることを紹介したうえで、今後の広報のありかたについて私自身の案を提案しました。

3点目は「古い街並みと調和した景観形成」の中で古い街並みを守るには莫大なお金がかかる。そのことをしっかりと考え取組んで欲しいと注文致しました。なにもマンション等が建つから古い街並みが壊れるのではなく、維持できなくなって解体されるからその後にマンションが建つのです。最後に私が去年の代表質問でも発言した「出土品の収蔵庫」について質問致しました。大いなる京都の宝である埋蔵文化財は今後

しっかりと管理活用すべきと考えております。数日後にはインターネットで録画が見られますので、是非ご覧になっていただければと思います。

◆2007.03.12 現在審議中・・・

明日の本会議に向けて本議会の議案について現在審議中です。新景観条例に関する議論が中心ですがまとまるのには時間がかかりそうです。自民党議員団は「夜を徹して」議論するんだろと言われておりますが、時間もさることながら内容が大切です。しっかり議論します。(この書き込みは市役所の私のパソコンから、休憩時間にアップしています)

◆2007.03.13 日付が変わった!

午前1時になりましたが、今なお自民党議員団室です。委員会開催の見通しはたっておりませんので何時になったら帰れるやら・・・議員はまさに体力勝負ですね。最後までしっかり頑張ります!

◆2007.03.16 2月市会閉会

2月市会が閉会しました。

「新景観条例」は全会一致で可決されました。これからこの条例が京都市にとって「生きた」条例となるよう全力で取り組みます。私が強く訴えた「真面目な市民が馬鹿を見ることはあってはならない」ということが、改善されるかどうかもしっかりと見極めなければなりません。

また本市会で、永年活躍された自民党の先輩議員が議場を後にされました。國枝先生、青木先生、北川先生、中村先生、今後とも変わらずご指導頂きますよう、よろしくお願い致します。

◆2007.03.16 録音テープ

今年の正月三ヶ日は自分の声を録音して上京の街を自分の運転でまわりました。その時は全く気付かなかったのですが、改めてテープを聴いてみると・・・京都弁や(笑)自分としては「標準語」とは言いませんが普通に話したつもりだったのですが、やはりどこか違うところがあるんですね。この分だと演説にも相当京都弁入っているんだろうなあ。

◆2007.03.22 事務所開きと新聞記事

私の事務所開きが、18日に中立売浄福寺角で行われました。多くの方にお越しいただき、感謝・感謝です!

なんと、その様子が今朝の京都新聞に・・・もちろん私の顔は写りませんし(頭を下げているのが私)事務所内に設置してある「のぼり」もうまく画像処理してあります。(緑地に赤の文字)

市民の皆様にも市政の動きがわかるようしっかりと訴えていきます!

◆2007.04.18 ブログ再開です

私にとって初めての普通選挙でした。多くの方々にお世話になり、再び市会議員として活躍できる場を与えていただいたことに身の引き締まる思いです。また、「選挙後の挨拶行為の禁止」により皆様に対しましてご挨拶に伺えないことが心苦しいのですが、既に議員としての仕事も全力でスタートしております。その働きぶりをお伝えすることが「皆様に対するお礼」だと思って頑張って参りますのでご理解いただきますようお願い致します。

また選挙を行って感じたことも機会を見てアップしていきます。これからもよろしくお願い致します。

京都市会議員 寺田一博

◆2007.04.20 選挙で感じたこと その1

選挙で感じたことをいくつかアップしたいと思います。まずは選挙の間、連日行っておりました演説会についてです。私は選挙は「どの候補者がしっかり働くのか」見ていただく良い機会だと思っております。もちろん日々の活動が大切であることは言うまでもありませんが、短期間で選んでいただく為には候補者の話を聞くのが一番ではないかと思うのです。もちろん、街頭演説も良いのですが、これは聞きたくない人に大きな音で迷惑をかけるという欠点があります。それに対し、演説会は誰でも自由に聞くことが出来るわけです。ある演説会に来てくれた方が「全ての候補者の演説を聴いて誰に投票するのか決めます」と言っておられました。もちろん、日頃の活動を見て支持する候補者の話を聴いていただくことは本当にあり



【お寺にて】



【熱く語っております】

りがたいことでもあります。しかし未だ決めていない人や各候補者をよく知らない人にとって、個人演説会は投票を決める意味でも大切な機会だと思います。私も選挙期間中、毎日2会場で行った演説会をさせていただきました。学校や社寺、ガレージ、町家等々様々な場所でお世話になりました。ただ、お気軽にご来場いただけないものだと改めて痛感致しました。もっと身近に感じていただけるようこれからもしっかり頑張ります。

また、演説会に参加したことがないという方は今月の28日に一条御前西入く大將軍八神社> PM7:30〜で演説会を行いますのでご参加ください!



【神社にて】



【町家にて】



【小学校にて】

◆2007.05.02 選挙で感じたこと その2

「選挙で感じたこと」を書く前に・・・お礼とご挨拶を。

選挙後に危篤状態になった祖母が先日他界しました。数え年で101歳。私のことを「にいちゃん」と呼んでくれた優しい祖母でした。諸般の事情でお知らせしておりませんでした。お忙しい中ご参列いただきました皆様、またお声をかけてくださいました皆様、厚く御礼申し上げます。

また28日には國枝克一郎先生、西田昌司先生にご来場いただき「市政報告会」を行うことが出来ました。写真は後日アップしますが、本当に多くの方にご来場いただきありがとうございました。

さて、選挙で感じたことの二つ目は「拡声器による名前の連呼」についてであります。もちろん「がんばってー」と手を振っていただけると本当に嬉しいものなのですが、耳をふさがれると心が痛みます。またス

ポット演説の際にも「子供が寝ているので」と言われて中止したことが何度かありました。私は小さな子供の手を引く親御さんやベビーカーを押す人を見かけると声を落としていましたが、その反面「声が小さい」とご意見もいただきました。おそらく多くの候補者が「迷惑かけているなあ」と思っている拡声器による選挙運動は考え直す時期に来ているのではないのでしょうか。しかし見直す以上、より有権者の皆様に「候補者の顔」を見えるようにしなければなりません。「選挙改革」も皆様の意見を聞き頑張りたいと思います。

◆2007.05.05

第40回アジア開発銀行年次総会歓迎レセプション

昨日、第40回アジア開発銀行年次総会の歓迎レセプションに出席致しました。最初に平安神宮の散策を・・・この時期の平安神宮はあまり魅力的とは言えませんが、夕暮れ時の雅楽の演奏は幻想的で海外の方も喜んでおられました。



また7時から「みやこめっせ」で歓迎レセプションが山田知事の主催者挨拶、梶本市長の乾杯の発声により始まりました。アジア開発銀行（ADB）は、アジア・太平洋地域の発展を目的に設立された国際的な地域開発金融機関です。貧困の削減を最重要課題とし、開発途上国の経済成長を促進する活動を支援しているものです。その年次総会が京都で開催され、失業の増大、人口の高齢化、急速な都市化、拡大する貧富の格差など、アジア・太平洋地域の将来の問題に対応する長期戦略の総合的な見直しを図ることが予定されています。

◆2007.05.10 市政報告会

4月28日に事務所近くの「大將軍八神社」にて市政報告会を開催致しました。連休スタート前夜にもかかわらず、本当に多くの皆様にご来場いただきました。あらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。

演説会では最初に「西田君、寺田君に伝える」と國枝先生より力強くお話をいただきました。

國枝先生がお持ちの色紙には「我、事に於いて後悔せず」という宮本武蔵の言葉が書いてあります。これは新樹会代表幹事であった故末次一郎先生が、國枝先生の好きな言葉を書いて贈られたものだそうです。この貴重な色紙を皆さんの前で戴きました。

西田先生の演説は国に対する



る思いを熱く語るというものでした。「日本の背骨をとりもどせ」と戦後の日本の歩みからこれからの方向性までしっかりとお話いただきました。参加された方からも「少し難しい話だけれど聞いて良かった。」と大変好評でした。



最後に私が市民生活に関する「防災に関する話」「家庭ごみの話」「京都市役所における緊張感の必要性」等々お話させていただきました。熱心に聞いていただけることは本当に嬉しい限りですし、また「しっかりと活動するぞ」と力がわいてきます。もちろん日程や時間の関係上、ご来場いただけない方も多数おられますので、今後も様々な形で市政や活動の報告をさせていただくことをお約束致します。



◆2007.05.15 5月議会始まる

5月議会が今日から始まりました。会期は29日までの15日間です。本議会での大きな話題は「路上喫煙防止条例」になるでしょう。私はかねてから分煙をしっかりと行った上で、歩きタバコを禁止し小さな子供達が安全に外で遊べる環境を作りたいと発言して来ましたが、喫煙者にも配慮したものでない一方的な制度になりかねません。罰金を取ることを目的でなく、子供や高齢の方を守ることを中心とした条例になるようしっかりと議論していきたいと思っています。また、この会期中に今年の所属委員会が決まります。どの委員会になってもいままですらしっかりと発言していきます

◆2007.05.19 今年度の委員会等決まる

先日の議会で議長に自民党の内海貴夫議員が、また副議長には民主党の宮本徹議員が選出されました。私は常任委員会5つの内、厚生委員会に所属することが決まり、先輩議員のご配慮により副委員長職を拝命致しました。昨年は建設消防委員会副委員長として一年間働かせていただきましたが、今年は厚生委員会副委員長として汗をかかせていただきます。厚生委員会は保健福祉局と環境局の審議が中心となりますので、今年も皆様方のご意見をしっかりと聞いて活動致します。

本日の京都新聞の夕刊トップに違法看板対策の記事が出ていました。景観条例の議論の際に私が委員会で強く主張した事項です。市民に汗をかいていただくようお願いする以上、行政もしっかりと汗をかかなければいけないと思っています。もちろん今まで放置しておいたわけですから簡単ではありません。しかしどこかでやらないといけません。「美しい京都」に向けこれからもしっかりと働きます。

◆2007.05.28 NHK京都放送局

みなさんは月～金の夕方6:10放映の「京いちにち」(NHK京都放送局)ご存じですか?昨日、縁あってスタジオを訪ねました。セットの裏側やキャスター用のモニターなど普段見られないものを見学させていただきました。



◆2007.05.30 5月市会閉会

今議会の大きな話題は「路上喫煙等の禁止」と「職員の公正な職務執行確保」に関する条例でした。これらは「仏を作って魂入れず」では意味がありません。いつも言っておりますが、条例は作ることが目的ではありません。条例本来の主旨を外れずに、しっかりと運用することが大切なのです。様々な機会にチェックして行きたいと思っております。

また20リットルの家庭用ゴミ袋が新たに追加される条例も可決されました。私のブログ(2月26日)にも書いておりましたように「多くの方の要望がある」という意見が反映されました。

京都市の政策は市民目線で行わなければなりません。そのためにも多くの方と意見交換を行い、今後もしっかりと提言してゆきたいと思っております。



党員募集のお知らせ

現在、自由民主党では党員を募集しています!!
お申し込みは寺田事務所までお願いします。



2007年夏発行

寺田かずひろ後援会
〒602-8375
京都市上京区一条通御前西入上ル大上之町57-1
TEL 075-463-5441 FAX 075-463-8333
ホームページ <http://k-terada.jp>
ブログ <http://blog.k-terada.jp>
e-mail waken150@aol.com

寺田かずひろ事務所のご案内



古紙配合100%の再生紙と環境にやさしい大豆インキを使用しています。